



SCHWEIZERISCHE PSORIASIS UND VITILIGO GESELLSCHAFT  
SOCIÉTÉ SUISSE DU PSORIASIS ET DU VITILIGO  
SOCIETÀ SVIZZERA DI PSORIASI E DI VITILIGINE

## Rapport annuel 2022 du groupe régional psoriasis et vitiligo Genève

Nous nous sommes retrouvés le 28 mai 2022 par un temps magnifique au café restaurant du parc des Bastions. Après les restrictions dues à la pandémie, c'était un plaisir de pouvoir enfin avoir une rencontre en personne. Nous avons pu profiter de l'ambiance particulière sur la terrasse, entourés d'arbres. Nous avons abondamment discuté de la meilleure manière de passer l'été avec le moins possible de psoriasis.

Le 9 septembre 2022, j'ai participé à la rencontre des responsables de groupes régionaux à Berne, magnifiquement organisée par Lara Stäubli, la nouvelle responsable de la SSPV à Winterthur. Nous avons pu faire connaissance et échanger. Une rencontre particulièrement bien réussie, qui nous a beaucoup touchés et motivés pour la suite de notre activité.

J'ai reçu neuf demandes, certaines par e-mail, auxquelles j'ai répondu, dans certains cas j'ai demandé des renseignements à des spécialistes.

Un grand merci à tous ceux qui nous ont soutenu cette année, à Liliane Trepper et aux membres du groupe genevois, à Cornelia Etter, au Comité et au secrétariat de de aha. J'aimerais remercier particulièrement les responsables de groupes pour l'excellente collaboration, très chaleureuse.

*Adelheid Witzeling*

Genève, le 20 février 2023